

## HINWEIS ZUR SEITEN-NUMMERIERUNG:

Wir sind leider keine besonderen 'Profis' in punkto Formatierung und Hochladen etc...

Die Seiten-Bezifferung ist deshalb in den hoch-geladenen Teilen der Arbeit nicht vorhanden oder nicht korrekt.

Das müsste also jemand, der sich die Arbeit herunter lädt, dann irgendwie selbst noch in sein Exemplar hinein arbeiten:

Am Anfang gibt es eine Seiten-Nummerierung mit römischen Ziffern, beginnend mit der Seite „Vorwort zur mit ISBN herausgegebenen Buchform der Arbeit“ als I , bis zur Seite vor „1.) Einleitung“ als XIII . Die Seite mit „1.) Einleitung“ ist dann Seite 1 und startet eine Seiten-Zählung bis zur letzten Seite, der Urheberschafts-Erklärung, als Seite 125 . (Vor der Urheberschafts-Erklärung ist eine Leer-Seite, die als 124 gezählt wird.)